

地域学校協働活動も2年が過ぎようとしております。今回サポーターさんの提案で組紐によるコサージュ作りを企画、6年生は卒業式に、5年生は新1年生が入学式に胸につけるコサージュを作りました。多くのサポーターの皆様は勉強会で習い、児童に上手く伝授され、立派なコサージュが出来上がりました。特に6年生が作ったコサージュは、縁起物のあわじ結びから梅結びのコサージュで「固い絆」という意味が込められています。使用した組紐は形原の稲葉製綱さんから提供していただいたものです。有難うございました。

勉強会の様子



あわじ結びから梅結び



児童へ上手く伝授



## 地域学校協働活動パートナーさんの声あれこれ

子どもたちともたくさん会えて、顔なじみになった子どもたくさんできました。この子どもたちが大きくなって、道で会ったら声をかけられるような関係でいられたらいいなと思います

授業参観とは違う子どもたちの素の顔を見ることができて楽しかったです

学校のさまざまな取り組みを間近で見ることができ、また子どもたちのパワーももらえて、行った後はいつも元気になりました。

早めに活動がわかれば仕事との調整がしやすいので、募集連絡を早めにしていただけたらなと思いました

子どもたちにいつもパワーをもらっています！放課後子ども教室も授業では見られない無邪気な姿が印象的でした！校内や学校外で会った時も「あ！サポーターの人だ！こんにちは！」と、気持ちよい挨拶、嬉しくなります！地域の方の参加も増え「塩津小の子はみんな心が優しい子たちだね！」との声も！

## 1年を振り返って

本年度の活動もパートナーの皆様のお陰で、年間参加人数が延べ470名を超えるに至りました。大変うれしく思っております。パートナーの皆様への連絡もLINEでスムーズに行えるようになりましたが、まだまだと考えております。また本年より本格的に取り組みました、放課後子ども教室も8回/年の開催となり、子どもの参加につきましても210名を数え、各開催毎に大いに盛り上がった活動となりました事、子どもたちを含め関係各位のご協力に対し大変感謝しております。今後、地域・公民館・学校・保育園等の繋がりを密にし、活動がより一層充実したものとなるよう努力してまいりますので、皆様のご理解・ご協力をお願いします。